



COMUNICACIONES III DIVISIÓN DE MONTAÑA

MILITARES PROTAGONIZARON TRADICIONAL JURAMENTO A LA BANDERA

En una ceremonia realizada en la Plaza de la República, en Valdivia, actividad que fue encabezada por el delegado presidencial, Jorge Alvia, y el comandante en jefe de la III División de Montaña del Ejército, general de brigada Claudio Mardones, 37 militares, grupo compuesto por un oficial, una soldado de tropa profesional y soldados conscriptos, realizaron su solemne juramento a la bandera, ante la presencia de sus familiares, autoridades e invitados especiales.